
           

REUNION DE COMITE DU 25/10/2024 

 

Douze membres présents 

Six absents excusés : GEHIN JM président, BAQUET F trésorière, FRANCOIS N, THOMASSIN 

A, GROS JL, POINSIGNON CH, SCHAFFNER C. 

 

Bilan des portes ouvertes lors de la fête de la randonnée 

9 bénévoles présents. 

Francine fait le compte-rendu : Quinze personnes sont venues se renseigner, Parmi elles un 

monsieur qui vient de Bretagne. Il souhaite s'investir dans l'encadrement de randonnées et a déjà 

une formation FFR. 

Deux femmes ont assisté aux conférences. 

Promenade du matin : 6 participants 

Promenade après-midi : 30 participants dont essentiellement des adhérents. 

Dans l’ensemble, un bilan positif. Opération à renouveler de préférence en même temps que la 

sainte Fleur. 

 

Inauguration du sentier de ceinture de la place forte d'Epinal 
Une réunion de travail a eu lieu lundi 21 octobre. 

L’inauguration aura lieu samedi 16 novembre 2024 au fort de Sanchey, Elle sera présidée par 

Monsieur HEINRICH. 

Les fanions jaunes seront mis au-dessus du fort. La banderole du C.V. sera accrochée au fronton.  

Devant le fort un panneau directionnel ainsi qu'un poteau sur lequel sera affiché la carte du circuit 

du sentier de ceinture seront installés. La carte et les panneaux directionnels seront couvert d'un 

tissu puis dévoilés au moment de l'inauguration. S’il ne pleut pas il faudrait éviter que les gens 

entrent dans le fort avant la cérémonie, 

La liste d'invités est longue. Sont attendues au moins 150 personnes. Jean Marie prendra la parole 

en premier, puis le président de la Fédé. Mr HEINRICH conclura. 

Denis BARETH sera le photographe de la journée et prévoira la sono si besoin est. 

Il faut penser aux tables et bancs.  

Hubert a déjà été en relation avec le maire de Sanchey et va prendre contact avec le président du 

comité des fêtes. 

Le club offrira de la brioche (achetée à la boulangerie du château). Boissons : Crémant (inutile d'en 

acheter il reste 35 bouteilles au club) et jus de fruits (achetés par Alain). Pas de café. On utilisera les 

verres en verre qui sont au club. 

Pour information, le projet de tables de lecture sur le parcours du sentier des forts est pour le 

moment en arrêt. En effet, 10% de la somme totale ne sont pas subventionnés et devront être pris en 

charge par le club, un sponsor ou des donateurs...Cela représente environ 7000€. 

 

Marche Populaire du 14 décembre 
Courriers à faire à la mairie et au SDIS. Il n'y aura pas de passage en forêt. Faire une demande de 4 

vit-abris (2 au local, 2 au spina parc), 2 tables, 2 bancs et des grilles pour la salle. 

Un appel aux bénévoles sera posté le 8 novembre sur le blog. Suivra une réunion avec les bénévoles 

le 27 novembre à la salle de la bourse des métiers. 

Penser à la décoration de la salle de l'espace cours. 

Repas :  Camion de Flammenküch : Ok contact pris. 

L'an dernier certains ont trouvé que le repas n'était pas assez complet, Le comité décide ce jour de 

rester sur la même formule, Pas de fromage ni de salade. Les gens peuvent acheter nos pâtisseries. 

Le repas des bénévoles est pris en charge par le club comme l’an passé. 

Des crêpes seront vendues à la chapelle. 



Vin chaud et jus de pommes vendus à la chapelle et sur le dernier point de contrôle. 

Pain d'épice et chocolat seront gratuits au 1er point de contrôle. Ajoute-t-on des quartiers de 

clémentine ? 

Jus de pommes : Croqueurs de pommes 2,50€ le litre. François MOINELpropose aussi son jus de 

pommes au même prix mais il faudra rendre les bouteilles. Décision à prendre à la réunion du 

13/11. La majorité des membres présents pense que le jus de pommes chaud demandera une 

logistique trop compliquée et opte pour une vente de jus de pomme froid. 

 

Nombre d'adhérents recensés : 599 !!! 

 

Voyage jumelage en Allemagne : En attente. En attente des précisions du président. 

 

Plaquette et calendrier 
Suite aux idées soumises lors du comité exceptionnel du 11 octobre, une plaquette permanente de 

présentation du club et d'information va être créée. Dans cette plaquette pourront être insérés des 

feuillets (calendrier...). 

Un devis pour une maquette de la plaquette a été demandé : 190€ hors taxe. Le comité donne son 

accord pour la commande. Par la suite, le président a validé mais le devis était erroné. A revoir. 

Calendrier trimestriel : Pas de candidat pour mener les randonnées les dimanches. 

Une réunion va être proposée jeudi 21 novembre à 18h pour les volontaires qui désirent travailler 

sur le calendrier de randonnées du 1er trimestre. Après consultation du président, la réunion est 

avancée au mardi 19 novembre à 18h 
 

Propositions de séjours soumises au comité 

Trois jours de randonnée au Luxembourg, 2 nuitées avec Christine POINSIGNON en avril ou mai 

2025. Groupe de 12 ou 16 marcheurs. 

Séjour itinérant de Saverne au Donon fin août 2025 avec Maryse COLLET. Groupe de 10 personnes 

et 3 voitures. 

Séjour vélo à MALAUCENE dans le Vaucluse du 14 au 21 Septembre 2025 avec J François. 

Groupe de 12 personnes (plutôt 11 semble-t-il pour une question de logistique). 

Pour mémoire : Nicole organise un séjour COTENTIN du 20 au 27 septembre 2025 et un séjour de 

fin d’année au VIET-NAM. 

 

Nouvelle convention passée entre la fédération du club vosgien et l’ONF pour les 

forêts domaniales. Elle définit les droits et tâches de chacun notamment en qui concerne les 

travaux réalisés en forêts 

 

Chantiers 
Journée de clôture des sentiers à Olima et Bénavaux. Compte rendu fait par François MOINEL : 

Mobilisation d'une trentaine de bénévoles. La presse était présente. Interview de Vosges Télévision, 

Vosges matin. 

Toutes les marches de l’escalier d'Olima ont été changées. Pose de bordures pour maintenir la terre. 

La presse a été impressionnée par le travail effectué. 

Sentier de ceinture de la place forte d’Épinal : Reste une journée de travail du port au pont canal. 

Année très chargée en termes de temps de travail sur les différents sentiers : 1000 heures de travail 

sur le sentier de ceinture de la place forte d’Épinal et 330 heures sur les entretiens classiques des 

autres sentiers. Bravo et merci à nos bénévoles. 

 

La date de la prochaine réunion de comité n'a pas été programmée. Par la suite, elle a été fixée par 

le président au mardi 26 novembre. 


